

## Jahresbericht 2022 der Jugendkommission

Arbeitsschwerpunkte	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Es fanden fünf Sitzungen statt.</li> <li>- Organisation &amp; Durchführung einer Feier zur Neueröffnung der Boxx</li> <li>- «Verjüngung» der Kommission – junge Leute (Jugendliche) in die Jugendkommission holen, um den Austausch zu vereinfachen</li> <li>- Beratung der Jugendanimation (Abteilung Kind Jugend Freizeit)</li> </ul>
abgeschlossene Projekte	<ul style="list-style-type: none"> <li>- KommBoxx               <ul style="list-style-type: none"> <li>- Zur Wiedereröffnung der Boxx, die lange Zeit geschlossen war, wurde am 23. September 2022 gemeinsam mit der Jugendarbeit ein kleines Fest für die Jugendlichen von Hochdorf organisiert.</li> </ul> </li> </ul>
Anträge an den Gemeinderat	<p>Abgeschlossene Anträge</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Antrag auf mehr Sitze in der Jugendkommission Hochdorf               <ul style="list-style-type: none"> <li>- Die Jugendkommission möchte Sitze an Jugendliche der Gemeinde Hochdorf vergeben, um direkten Bezug zu den Bedürfnissen der Jugendlichen herzustellen.                   <ul style="list-style-type: none"> <li>➔ zwei neue Sitze erhalten</li> </ul> </li> </ul> </li> <li>- Antrag zur Aufstockung der Stellenprozent der Jugendarbeit Hochdorf               <ul style="list-style-type: none"> <li>- Um der wachsenden Bevölkerung und damit der Anzahl Jugendlichen in Hochdorf gerecht zu werden, beantragt die Jugendkommission Hochdorf, dass das Pensum der Jugendarbeit von 145 – 150 Stellenprozent auf 200 Stellenprozent erhöht wird.                   <ul style="list-style-type: none"> <li>➔ Pensum auf 170 Stellenprozent erhöht</li> </ul> </li> </ul> </li> </ul>
laufende Projekte	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Bevölkerung (Jugend) stärker einbeziehen, um relevante Anliegen und Wünsche aufzunehmen</li> <li>- beratende Funktion für den ressortverantwortlichen Gemeinderat in allen Belangen von Jugendfragen in der Gemeinde</li> <li>- Ansprechstelle für Anliegen und Anfragen aus der jugendlichen Bevölkerung</li> </ul>
Personelles	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Stefan Kaeslin ist neu der ressortverantwortliche Gemeinderat</li> <li>- Alessio Cicchetti übernahm das Präsidium nach dem Austritt von Anja Villiger</li> <li>- Lucas Huber trat der Kommission als Vertreter der Schule nach dem Austritt von Olivia Läubli bei</li> <li>- Tin Mihaljevic trat der Kommission als Vertreter der Jugend bei</li> </ul>
Finanzielles	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Der Budgetrahmen wurde eingehalten.</li> </ul>
Bemerkungen	<ul style="list-style-type: none"> <li>- keine</li> </ul>

31.01.2023 / Alessio Cicchetti, Präsident